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PlannerPlanner

4月にアドバイザーデビュー
を果たし、成約早速残せてい
るのがすごい！改善ととにか
く人に沢山聞くことを徹底し
て吸収しつづけ成長がすごか

ったです！

カフェメニュー開発やアド接
客など入社して1ヶ月もたた
ないうちに既に活躍がすごい
です！自分の成長のために勉
強熱心なところも素敵です！

新卒入社すぐで、カフェにDRロープ
レにとにかく一生懸命！ロープレで
は悔しくて涙する時もありました
が、翌日には全て完璧にしてくる、
その努力と根性が何より素晴らしか
った！物静かで子供みたいに見える
かもしれないんですが、誰よりも成

長に貪欲でカッコいいです！



PlannerPlanner

カフェやアドバイザーで
の接客デビューなど

入社１ヶ月目から幅広く
活躍してくれました！

入社してDRもカフェの
メニュー開発もすごい！
漫画で活躍を見てみたい

です✨

早速アドバイザーとしても大活躍
で、入社2週間で接客デビュー、
しっかり予約獲得もして成約も出
していて、結果を出すための努力
を惜しまないしおんちゃんが
本当にかっこいいです！



PlannerPlanner

入社してすぐ結果を残
して、チームの空気も
良くするその力、お客
様ご案内力、スゴい！

入社から成約率no1や
売上も1位、ドレスや
アクセサリーも販売し
ながらカフェも運営し
ていてすごい！！



PlannerPlanner

アドバイザーでも成約率が高く
て、まほちゃんはお客様とのコ
ミュニケーションが上手で素敵
な接客なんだろうなといつも思

ってます！

入社してからカフェに
アドに挑戦がすごい!そ
の挑戦が結果に出てい
てみんなから給も1位
で本当にすごい！



PlannerPlanner

カフェやDRの対応に加え、メ
ニュー開発やしおんちゃんキ
ャストさんの育成までマルチ

にこなしてくれている

まだあまり詳しくは知りません
が、毎日ゆうなさんに助けても
らっているおかげで、少しずつ
成長を感じています。そこで、
ゆうなさんがこの一年どのよう
に成長してきたのか、とても気

になっています！



PlannerPlanner

口コミ高評価を取り続ける
まゆぴ★インバウンドが多
い鎌倉でも英語を駆使して
ファンを増やしているまゆ

ぴがすごい★

ずっと1人で鎌倉を守
り続けていてすご

い！！日々の過程を
知りたいです！！



PlannerPlanner

アドバイザーとしての売
り上げも沢山作りなが

ら、ドレスは100%で売り
上げていて天才です！

アドデビューして、売上をど
んどん残してドレスを売り上
げてる秘訣を知りたい！スト
ーリーがすっっっごく見たい

です👀



PlannerPlanner

アドバイザーの成果も残して
いたり、どんどん前向きに成
長していく姿にこちらも頑張

ろう！と思えます！！

プロダクトに愛情を持って、楽しみな
がら冒険している姿がいつも輝いてま
す！4月アド売上も1位でドレスやアク
セサリーもバンバン売っている最強ア
ドバイザーのはるちゃんの入社からの

努力を漫画で見てみたいです！



DirectorDirector
そえちゃんさんは、産後にお仕事へ復帰されたあと、しばらくは記事制作
を中心にご活躍されていたのですが、やっぱり「人ともっと関わっていき
たい」という気持ちが心の中にあって…というのをみいさんに相談された
とき、みいさんがそえちゃんさんの言葉を丁寧に汲み取ってくださり、そ
こから今のディレクターというお仕事に繋がったのだと伺いました！！

そのお話を聞いたとき、「なんて素敵な会社なんだろう」と心から思いま
した。そえちゃんさんご自身も「どの会社よりも、今ここで働くのが一番
楽しい」とおっしゃっていて、その言葉がとても心に残っています！！

そして今、そんなそえちゃんさんがディレクターとして、私にたくさんの
ことを教えてくださっています！！時に優しく、時に背中を押してくださ
るその姿に、日々感謝の気持ちでいっぱいです。自分もいつか、そえちゃ
んさんのように誰かの支えになれるような存在になりたいと、強く思って

います！！！！



DirectorDirector
私たち新卒のフォローと、snsチーム全体のフォロー。新卒
で入ったばかりの私たちを一番見てくださってるのはみいさ
んだなと思いました。毎日のTODOを私はみさみささんと共
有して行っていますが、間違っていたら、これはこうじゃな
い？とすぐ気づいてくださり、視野の広さがすごいと思いま
した。特に最近どう？と声をかけてくださったり、日報見て
てこう思ったけど、と声をかけてくださり、"仲間を大切にし
てる会社"を実感しました。この間は撮影の件で、チーム内の
共有、認識不足で改善策の話し合いをしていましたが、改善
策においても、一番最善案を見つけるにはこうしたほうがい
いと思うと今までの経験と意見を話していて、尊敬を感じ、
プラコレにとってのみいさんの存在の大きさを感じました。



DirectorDirector

常にみんなから給上位でみ
んなを導く発明王の漫画が

よみたいです！

いつも売上を作ってくれてプ
ラコレを守ってくれている原
島くんの漫画が読みたいで

す！



SNS CreatorSNS Creator

入社してすぐに、自分でアカ
ウントを分析して提案や、

担当したアカウントでバズっ
ていてすごいな〜と思いまし

た！

入社して1ヶ月で早速クリエイタ
ーとしていろんなことに挑戦し
てくれてミュージックでもたく
さんバズを生み出していてすご
い！これからも活躍が楽しみで

す〜！



DirectorDirector
バルセロナで沢山の人
とコミュニケーション
とってプラコレを広め

てくれた！

新卒3年目で夢だったバル
セロナに行き、どんな思い
で切符を掴み取ったのか実
際にどんなことをしたのか

を漫画に！



SNS CreatorSNS Creator

関わっているアカウントでの
成果の残し方がすごい！

カフェも定期的にバズらせているし、
全体的なスケジュール管理やクオリテ
ィへのこだわりも本当にすごいと思い

ます！！

クリエーターだけでな
くアドや幅広くチーム
をサポートしている



BBFWBBFW
先日のBBFWでみんなが想像してい

た以上の動きでPLACOLE＆
DRESSYを世界に羽ばたかせてくれ
たと思い本当にすごい人たちだ！と
感動しました！(それを裏で支える
広告やSNSの他メンバーもワンチー

ムな感じで素敵でした)



ImaginiaImaginia
どんなにタイトなスケジュ
ールでもお客様のためとい
うことで期待に応えてくれ

る！！

広告のクリエイティブの制作
量、調整なども含めて本当に
すごいです！！改めてまいこ
さんの凄さを漫画で読みたい

です



ImaginiaImaginia

バルセロナありがとう
ございました！

たくさん広告CL様対応する中で、そ
れぞれの担当ディレクターにも先回
りで声かけてアドバイスやコミュニ
ケーション取ってくれて最強マーケ

ターです！！


